

Sudáfrica: Destacan preparación de estudiantes de medicina en Cuba



La Habana, 16 ago (RHC) Sikongiseni Dlomo, jefe de Salud en la provincia sudafricana de KwaZulu-Natal expresó este 16 de agosto, en Pretoria, la importancia de los doctores locales que estudian en Cuba, en la promoción de planes gubernamentales destinados a la atención médica universal y de calidad en su país.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que en encuentro con unos 300 jóvenes que cursan estudios de Medicina en la nación caribeña, y se encuentran en Sudáfrica de vacaciones, Dlomo les habló de las experiencias prácticas que han ganado mientras trabajaron en los hospitales públicos durante esta estancia en su tierra.

"Es importante valorar su entrenamiento en Cuba, que está orientado en la atención primaria de salud, que es lo que necesitamos para que este programa triunfe", comentó el directivo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/138495-sudafrica-destacan-preparacion-de-estudiantes-de-medicina-en-cuba>



Radio Habana Cuba